

COMMUNIQUÉ DE PRESSE : Réaction aux annonces portant sur les Entrées de ville



L'association d'élus et de parlementaires Centre-Ville en Mouvement réagit aux **annonces du gouvernement portant sur les Entrées de ville**. Ce communiqué rappelle l'aspect indispensable du centre-ville, qui est de plus en plus plébiscité par les habitants, avec une **évolution dans les modes de consommation** (Le centre-ville en quelques chiffres [ICI](#)).

Ne refaisons pas les erreurs du passé, nos centres-villes vont de mieux en mieux, et nos élus et collectivités investissent beaucoup sur ce lieu si important.

Ci-joint le texte de Centre-Ville en Mouvement avec toutes ses propositions. Retrouvez le communiqué de presse [ICI](#).

Réunion spéciale Marchés et Halles : Témoignages d'élus et managers et visite du centre-ville de Pau le 18 octobre de 9h15 à 16h30 !



Après le succès des visites à Aix-en-Provence, Toulon et Salon-de-Provence, nous avons hâte de vous retrouver en région Nouvelle-Aquitaine à Pau !

Le **Mercredi 18 Octobre 2023**, lors de cette journée à Pau et en délégation restreinte d'élus et de managers de centre-ville, venez découvrir les nouveaux concepts de Halles et marchés pour dynamiser les cœurs de ville ! Nombreux témoignages d'élus qui se sont engagés sur la création ou la rénovation de leurs nouveaux concepts de Halles.

[Programme et inscription en ligne ici](#)



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email